
11 月 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
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②
③

④

⑤
⑥
⑦

７
①
②③
⑥
⑦

　

８ その他特記事項

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和4年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

7
居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2 グループホーム管理者 上田　稔

　別紙のとおり

いろいろなイベント等の実施で、利用者の皆さんの楽しい表情や様子がうかがえました。気温の変化に注意しながら、引き続き
利用者の気分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。また、利用者及び
職員の健康管理に留意してください。

から寒くなり身体の動きが悪くなってきますので、リスクマネジメントをしっかりして事故の回避につなげてください。

コロナも再び流行の気配が出てきました。予定している行事などが無事に実施できるようにお祈りしています。だんだんと

木々が紅葉している様子が見られる機会も増えてきましたので、ドライブなどで楽しめると良いですね。
服薬ミスが気になります。人為ミスは防げると思いますのでよろしくお願いします。

入所の方、男性が少ないですがフラワーアレンジメント等の活動も一緒になさるのですか？

足を動かすリハビリ機器、携帯電話等を使用しての面会できない知人との交流等、行政が資金援助等を考えてほしい。

事故報告書やヒヤリハット等を参考にしながら、同じ事故を繰り返さないよう気を付けていきます。
アプローチをしてみて、嫌がる方にはむりにすすめてはいません。今回は、２名の男性の方も上手に参加されていました。

資金援助の中から、タブレット面会の機器、面会用のパーテーションなどに活用しています。ご家族にも説明・報告を

していきたいと思います。

要望、助言に対する考え方

入退去が続いている中の看取り大変だったと思います。ガリラヤ久米のいいところを今後も継続して実践していただけたら

と思います。

実施の方法を考えながら、１１月にドライブを実施できました。皆様とても喜ばれていました。

要介護2・3の方が８割を占めています。認知機能、身体機能の低下により事故発生の危険性が一番高い状態です。これ

ほのぼの通信など、ご家族への発信がよくできています。

入所者のリハビリ、手足を動かす筋力低下の予防、口腔ケア、外出・面会方法等コロナのため色々制限があります。



11 月 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③
楽しまれたのでしょうね。これからも季節を感じられるような行事をご利用者様と一緒に楽しんで

④
⑤

⑥

⑦

７
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８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　4年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

松山市保健福祉部介護保険課

7 松山市社会福祉協議会

居宅介護支援事業所ひろた

　別紙のとおり

3
施設長 佐々木　忍

いろいろなイベント等の実施で、利用者の皆さんの楽しい表情や様子がうかがえました。気温の変化に注意しなが
ら、引き続き利用者の気分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。また、
利用者及び職員の健康管理に留意してください。

利用者が楽しめるイベントも実施していただき、ありがとうございます。SNSの活用でコロナの中、家族との交流が

更に進むことを願ってます。
活用報告写真楽しみにしてます。イキイキとして皆さん本当に楽しそうで私もうれしいです。冬場に入り、身体も
かたくなってくるので事故には気を付けてください。
いつもたくさんの写真で活動を報告していただき、ワクワクしながら拝見しております。芋炊きなど、秋の味覚を

要望、助言に対する考え方
コロナウイルスの感染対応も徐々に生活の一部となってきて、対策を行いつつ、イベント行事や日々の生活
の充実を図っています。
ご家族との交流の減少や冬季のコロナウイルス、インフルエンザの流行が課題ではありますが、事故に気をつけつつ、

いただければと思います。寒くなってきました皆様体調崩されませんようご自愛ください。
全体的にSNSやほのぼの通信他ご家族への発信がよく出来ています。
インスタグラム等、季節ごとの行事楽しそうな雰囲気が伝わってきます。これから寒いながら紅葉狩り等いい時期

でもあります。感染予防や移動時の交通事故気をつけていただけたらと思います。

今後も日々を楽しく過ごしていただけるような工夫をしていきたいと思います。
以前よりご利用者の状態から、住み替えの提案もしていた方ですが、ご家族様の都合もあり、グループホームへ

移られることになりました。特にトラブル等による退居ではありません。

急に冷え込んで来ております。利用者さんや職員さん咄嗟の動きができにくくなる季節に入ってきました。余裕を

他施設（グループホーム）のため退居の方が気になります。いろいろな考え方を持たれている方がおられるのでしょうが

元気になってほしいと思います。

もった行動やヒヤリハットから事前予測を立てて大きな事故につながらあないようなケアをお願いします。

ないときもありますが、特に問題がなかったらと思います。
芋炊き会、とても皆さん楽しそうに食事をしていてこちらもうれしくなります。行事に少しでも参加して心も身体も



11 月 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

デイサービスご利用者様

（2）　職員
　人 生活相談員 荒田　真紀

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

③

④
⑤

７
②

⑤

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　4年

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市保健福祉部介護保険課

7 松山市社会福祉協議会

居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2

　別紙のとおり

いろいろなイベント等の実施で、利用者の皆さんの楽しい表情や様子がうかがえました。気温の変化に注意しなが
ら、引き続き利用者の気分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。また、
利用者及び職員の健康管理に留意してください。

楽しいイベントありがとうございます。次期のイベントも楽しみですね。詩吟、また利用者の反応や効果を教えてください。

ハロウィンやピザ窯焼き芋等お楽しみがいっぱいです。うらやましい。変わり種入浴ってどんなものでしょう。
活動も充実しているようです。変わり種入浴とはどんな風なのでしょう。
日々様々な活動に取り組まれているのですね。毎日、ご利用者様に楽しんでいただける計画を立てることは大変だと

思いますが、写真でたくさんのご利用者様がイキイキと参加されている様子が伝わります。コロナが落ち着きましたら

地域の方、ボランティアさんとも交流の機会が持てると良いですね。
内容は多種にわたり、よく考えられています。
行事予定表ですが、以前からかわりなく、丁寧で見やすいお知らせ利用者さんやその家族さんも楽しみにしているかと

思います。かぶりがほとんどない日々のレクリエーションを考えるのも大変かと思いますが、日々違うレクリエーションを

することで、利用者さんの飽きやマンネリ化が改善されているのではないかと思います。大変かと思いますが、無理のない

範囲で継続をお願いできたらと思います。一時期に比べて、市内の交通量がかなり増えてきております。送迎の時間帯は

通勤通学の時間と重なり、寒くなってきたため、利用者の準備が間に合っていないことも出てくると思われます。それに

より次の方のお迎えが遅くなる等あわただしくなる場合もありますが、慌てず、職員間で連絡をとりながら交通事故等

気を付けて安全に行っていただけたらと思います。

要望、助言に対する考え方
温泉に行けない利用者の為に、月末の１週間に実施しております。その時期に合いそうなお湯を楽しんでもらっています。

ゆず湯、菖蒲湯以外にも、道後の湯や、夏にぴったりのミントの湯、ローズの湯など、出来る事を実施しています。

今まで実施してきたことを止めず、これからも良い物を提供出来るようにしていきたいと思います。


